Le président élu du Salvador publie sur son blog une photo avec deux des 5 antiterroristes cubains



San Salvador, 22 avril (RHC)- Le président élu du Salvador, Salvador Sánchez Cerén, a publié sur son blog une photo de lui en compagnie des antiterroristes cubains René González et Fernando González avec lesquels il s'est entretenu lors de sa récente visite à La Hayane.

Sur la photo l'on peur voir Fernando et René avec leurs épouses Rosa Aurora Freijanes et Olga Salanueva, respectivement et le président élu du Salvador avec sa femme Margarita Villalta.

Ces deux antiterroristes cubains sont rentrés à Cuba après avoir purgé la totalité de leurs lourdes peines aux États-Unis où se trouvent toujours en prison leurs compagnons de cause Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21133-le-president-elu-du-salvador-publie-sur-son-blog-une-photo-avec-deux-des-5-antiterroristes-cubains$



Radio Habana Cuba